



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	10	28/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



¿QUIÉN le tiene miedo a **Xóchitl Gálvez**? En las mañaneras, cuando **AMLO** habla de ella, no la menciona por su nombre, ni por su cargo de senadora. Con una buena dosis de misoginia, el Presidente se refiere a ella como "esa señora".

PERO RESULTA que la hidalguese no sólo asusta en **Palacio Nacional**, sino también en el **PAN**. La dirigencia blanquiazul le quiere quitar todos los reflectores posibles y por eso la bloquearon para formar parte de la **Comisión Permanente del Congreso**.

UN PARTIDO que quiere ganar elecciones normalmente le da mayor visibilidad posible a los perfiles que pintan bien en las encuestas, como es el caso de Gálvez para la **jefatura de Gobierno** de la **CDMX** en 2024. ¿Por qué **Marko Cortés** le tiene miedo a que **Xóchitl** suba en las encuestas? Es pregunta que no tiene penthouse en la **alcaldía Benito Juárez**.

• • •

EL SENADOR **Alejandro Armenta** ya no sabe cómo llamar la atención de **Palacio Nacional**. En su afán por quedar bien con **Ya Saben Quién**, quedó mal hasta consigo mismo.

CON SU iniciativa para desaparecer el **INAI**, demostró que de "legislador" solo tiene el nombre y el cheque de la quincena, pero no mucha idea de cómo hacerlo... pese a ser presidente de la Mesa Directiva del **Senado**.

PRIMERO porque quiso hacerlo por la puerta de atrás, es decir, brincándose la modificación al artículo 6 de la **Constitución** que bien clarito dice que debe existir un organismo au-tó-no-mo encargado del acceso a la información pública.

Y, SEGUNDO, porque, cuando alguien le hizo ver que no tenía sentido eso de pasar las facultades del **INAI** a la **Secretaría de la Función Pública**, el senador retiró la iniciativa... pero nada más para tacharle y proponer que pasen a la **Auditoría Superior de la Federación**. Pese a ser tan opaco **Alejandro Armenta**, en su técnica legislativa es bastante transparente. Y, no, no es elogio.

• • •

A PROPÓSITO de las tropelías legislativas de la **4T**, el morenista **Ignacio "Nacho" Mier** sigue haciendo de las suyas. Luego de aprobar reformas al vapor y al mayoreo en la **Cámara de Diputados**, ahora quiere que el **Senado** le haga el trabajo sucio. La noche del miércoles envió un oficio a los senadores para pedirles que, si no es mucha molestia, modifiquen la reforma que castiga los deudores alimentarios, pero para blindar a los políticos que no cumplen sus obligaciones familiares y quieren ser candidatos. Colectivas de mujeres lanzaron la voz de alerta ante este intento de abuso intercameral del coordinador de **Morena**.

• • •

¡AH, CARAY! Allá en **Coahuila** cuentan que al equipo del morenista **Armando Guadiana** se le dio la instrucción de bajarles muuuchas rayitas a los ataques contra el abanderado del **PT**, **Ricardo Mejía Berdeja**.

SEGÚN DICEN, Guadiana ve cerca la posibilidad de un acuerdo con su adversario para unir fuerzas contra el priista **Manolo Jiménez**. Ya se verá si Mejía Berdeja acepta aventarse una nueva maroma política -una más en su carrera multipartidista- para regresar a **Morena**.